

**FEYZIN**

# Inauguration du sautoir à la perche de Feyzin



**La perche se construit un avenir à Feyzin / Photo Carlos Soto**

Jeudi soir, les athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux et les membres de la municipalité, dont le maire, étaient réunis au Cosec de Feyzin pour l'inauguration du sautoir en perche en salle. « C'est une réalisation importante pour le club grâce à la Ville de Feyzin », a

remercié Jean-Louis Perrin, président du club d'athlétisme.

En présence des élus et des partenaires de la réalisation de l'ouvrage, les perchistes et sauteurs en hauteur ont effectué un entraînement, démontrant la vitalité du club.